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ABSTRAK 

Nikmatus, U. Sangadah. 2014. Akurasi Interpretasi Pesan Komunikasi Non verbal 
Di Tinjau Dari Latar Belakang Pendidikan Dan Jenis Kelamin. Skripsi. 
Pembimbing: Fathul Lubabin Nuqul, M. Si 

Kata Kunci: Akurasi interpretasi pesan komunikasi non verbal, Latar belakang 
pendidikan, Jenis kelamin 

Kepekaan dalam mengenali pesan komunikasi non verbal tertama ekspresi 
emosi wajah akan berdampak pada kesuksesan. Kesuksesan dalam segala bidang 
merupakan hal yang penting untuk dapat bertahan pada persaingan ketat dalam 
dunia modern saat ini. Sebagian masyarakat mempercayai bahwa kesuksesan 
dapat di capai apabila memiliki intelegensi yang tinggi dan dapat membangun 
hubungan interpersonal dengan baik.  Pada dasarnya kesuksesan seseorang bukan 
hanya ditentukan oleh dua hal tersebut, melainkan kemampuan kepekaan dalam 
berkomunikasi non verbal juga sangat di butuhkan. Namun tidak semua orang 
mampu memahami isyarat dari komunikasi non verbal, di tandai dengan 
seringnya terjadi kesalah fahaman. 

Melihat permasalahan di atas maka perlu dilakukan sebuah penelitian yang 
bertujuan untuk mengetahui akurasi interpretasi pesan komunikasi non verbal di 
tinjau dari latar belakang pendidikan, dan jenis kelamin. Penelitian ini mengambil 
sampel secara acak, sebanyak 40 orang mahasiswa Psikologi yang terdiri dari 20 
orang laki-laki, 20 orang perempuan, dan 40 orang mahasiswa dari fakultas 
Sainstek yang terdiri dari 20 orang laki-laki dan 20 orang perempuan. Penelitian 
ini merupakan  penelitian eksperimen dengan menggunakan metode treatment by 
subyek. Berdasarkan teknik tersebut, di peroleh dua kelompok eksperimen, 
kelompok yang pertama berisi mahasiswa dari fakultas Sainstek yang terdiri dari 
20 orang laki-laki dan 20 orang perempuan, kelompok kedua berisi mahasiswa 
Fakultas Psikologi yang terdiri dari 20 orang laki-laki, dan 20 orang perempuan. 
Teknik pengukuran dengan cara memberikan soal beberapa gambar ekpresi 
wajah. Kemudian subjek diminta untuk menjawab pertanyaan dengan benar. 
Untuk mengetahui jenis kelamin dan jurusan diberikan angket demografi. Analisis 
data dalam penelitian ini menggunakan analisis uji-t gunanya adalah  menguji 
perbedaan,  untk mengkaitkan antara variabel-variabel bebas bergejala nominal 
dan variabel terikat.  

Berdasarkan hasil penelitian fakultas psikologi memiliki akurasi 
interpretasi yang lebih tinggi dengan nilai rerata  3.0500 dari pada 
kelompok sainstek dengan nilai rerata , sedangkan skor signifikan 
jurusan psikologi dan sainstek 0.228 ini berarti ≥ 0.05 menunjukkan hasil yang 
tidak signifikan, berarti tidak ada perbedaan antara psikologi dan sainstek dalam 
akurasi interpretasi pesan komunikasi non verbal. Sedangkan untuk jenis kelami 
menunjukkan perbedaan  dengan nila rerata jenis kelamin perempuan 

 daripada kelompok jenis kelamin laki-laki   hal ini 
membuktikan bahwasanya tingkat akurasi interpretasi perempuan dan laki-laki 
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terpaut jauh, menunjukkan bahwasanya akurasi interpretasi pesan kominikasi non 
verbal perempuan lebih baik dari laki-laki 
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ABSTRACT 

 
Nikmatus, U. Sangadah.  2014.Accuracy of Interpretation of Non Verbal 
Communication Book Review Of Background In Education And Gender. Thesis. 
Supervisor : Fathul Lubabin Nuqul , M. Si 

Keywords : Accuracy of interpretation of non-verbal communication messages , 
educational background , Gender 

Sensitivity in recognizing non-verbal communication messages tertama 
facial expressions of emotion will impact on success . Success in all areas is 
important to be able to survive in the fierce competition in today's modern world . 
Most people believe that success can be achieved if it has high intelligence and 
can establish good interpersonal relationships . Basically a person 's success is not 
only determined by two things, but the ability to communicate non-verbal 
sensitivity are also in need. But not everyone is able to understand the non-verbal 
cues of communication , marked by frequent mistake misunderstanding. 

Seeing the above problems it is necessary to do a study that aims to 
determine the accuracy of the interpretation of non-verbal communication 
message in the review of educational background , and gender . This study took a 
random sample , a total of 40 psychology students consisting of 20 men , 20 
women , and 40 students from the faculty Sainstek consisting of 20 men and 20 
women . This study is an experimental study using treatment by subjects . Based 
on these techniques , obtained two experimental groups , the first group contains 
students from faculty Sainstek consisting of 20 men and 20 women , the second 
group contains students of the Faculty of Psychology which consisted of 20 men 
and 20 women . Measurement techniques by providing some pictures about facial 
expressions . Then the subjects were asked to answer the questions correctly . To 
find out the gender and majors given the demographic questionnaire . Analysis of 
the data in this study using a t-test analysis was to examine differences point , 
remedy linking between the independent variables and the dependent variable 
nominal symptomatic .  

Based on the research faculty of psychology has a higher accuracy of the 
interpretation of the mean value = 3.0500 sainstek of the group with a mean 
value = 2.8250 , whereas significant scores 0228 majoring in psychology and 
this means sainstek ≥ 0:05 show results significant , meaning there is no 
difference between psychology and sainstek the accuracy of the interpretation of 
non-verbal communication messages . As for the type kelami showed a mean 
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difference with female sex tilapia = 3.3500 than in the male sex = 2.5250 it 
is proved that the level of accuracy of the interpretation of women and men far 
adrift , shows that the accuracy of the interpretation of non-verbal messages 
kominikasi women are better than men.  
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 ملخص
ة اس   الخلفی ى  أس الات   عل الا تص ة  یر  اللفظی یر   غ ة  تفس عادة  , أم.   دق ة الس   نعم

تیر اب الماجس ح  النقولالوب رف :  فت ث.  المش س. البح ةو والجن  التعلیمی

في تعبير عاطفة الوجه سيكون النجاح وخاصة غير لفظية رسائل اتصال اعتراف في الحساسية          
 في شرسة المجالات من المهمات لتكون قادرة على الاعتصام في منافسة جميع في مؤثرة فيها. النجاح

 إقامة ويمكن عالية النجاح يمكن تحقيقها إذا كان للناس ذكاء أن الناس معظم الحديث. يعتقد اليوم عالم
جيدة. وفي الحقيقة لا يقتصر نجاح الشخص على تحديد من خلال أمرين مذكورين،  شخصية علاقات

 بدراسة القيام الضروري من هناك حاجة أخرى، وهي الطاقة الحساسية في اتصال غير لفظية. فإنهلكن 
 بين والمساواة التعليمية، الخلفية استعراض في لفظية غير رسالة الاتصال تفسير دقة تحديد تهدف إلى

من الطلاب علم المذكورة. أخذ هذا التحليل نموذج عشوائي، فهم أربعون  المشاكل الجنسين نظرا لتلك
النفس التي تتألف من عشرين رجلا و امرأة، و أربعون طالبا من كلية العلم والتكنولوجيا الذي يتكون من 

 الموضوع. بناء حسب العلاج باستخدام منهج تجريبية تحليلا عشرين رجلا وامرأة. هذا التحليل يعتبر
 كلية من طلاب على تحتوي الأولى موعةالمج التجريبية. المجموعتين عليها حصلت التقنيات، هذه على

 من طلاب على فتحتوي الثانية أما المجموعة امرأة، و رجلا عشرين من تتكون العلم والتكنولوجيا التي
بعض  سؤال عن توفير خلال من العيار امرأة. تقنيات و رجلا عشرين من تتألف التي النفس علم كلية

  الديموغرافيةصحيح. وأعطي استطلاع  بشكل الأسئلة على الباحث للإجابة طلب الوجه، ثم تعابير
تحليل بحث (  من خلال هذا البحث باستخدام البيانات تحليل لمعرفة الجنسية والتخصصات. وكان uji t (

المستقلة المعرضة الاسمية و المتغيرات المقيدة.  المتغيرات بين ، وكانت الفائدة فحص الاختلافات للربط  

(المتوسطة  القيمة أعلى دقة التفسير معوكلية النفس لديها  x  )= 3.0500 من مجموعة العلم  
(والتكنولوجيا مع القيمة المتوسطة  x  )= 2.8250 ، وفي حين أن أهمية النتيجة لكلية علم النفس  

0.228وعلم التكنولوجيا  استنادا على نتيجة البحث، وهذا يعني   0.05 يدل على عدم أهمية النتيجة، ومن  
لمنطلق لا يوجد فرق بين علم النفس وعلم التكنولوجيا في دقة تفسير رسائل الاتصال غير لفظية. هذا ا

(للجنس يدل علىيه فرق بنتيجة متوسطة لللأنوثة  بالنسبة أما x  )= 3,3500  في عليه كانت مما 
( الذكورة  x  )=2,5250 . وذلك يدل والرجال فيها فرق بعيد النساء تفسير دقة أن يثبت الحالة . هذه

 على أن دقة تفسير رسائل الاتصال غير لفظية للنساء أفضل من الرجال


